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Zitat von xxlthl2 

Mich beunruhigt eher folgendes:

- wenn ein Wittek kommen sollte, wieso hole ich einen Handwerker? Ist das Try and
error? Wo ist der Plan? (Beide Spieler jetzt nur als Beispiel genannt)

- wieso geben wir eine Million nach der anderen aus (die wir eigentlich gar nicht haben)
und verbessern uns sportlich nicht?

- hat Palikuca die notwendige Erfahrung für diese heikle Mission? Kann er ein Team
komplett neu aufbauen?

- Gibt es vielleicht nicht schon wieder zu viele Seilschaften im Verein?

Das beschäftigt mich bei Palikuca aktuell und nicht ein Interview 5 Minuten nach der
höchsten Heimniederlage der Zweitligageschichte. Ich hätte ganz was anderes gesagt!

Alles anzeigen 

Ich habe ähnliche Eindrücke. Wir haben einen Kader, der aufgeblähter ist als Calmund. Abgänge
sind keine in Sicht, nun kommen schon wieder Gerüchte um neue Spieler auf. Vorhandene
wirken hilflos, planlos und schlicht überfordert. Ob wirklich alle Canadis System mittragen, ist
auch fraglich. Ich bin gespannt, wie und ob man die Probleme in den nächsten Wochen lösen
kann.
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